

LE PARTI DE LA NON-VIOLENCE

LE PARTI DE LA DIGNITE HUMAINE

parti  
HUMANISTE



Irrévérent et  
politiquement...



Un Parti politique



...incorrect !

LE PARTI DES DROITS DE L'HOMME

UN PARTI EXISTENTIALISTE

[www.parti-humaniste-france.org](http://www.parti-humaniste-france.org)  
[adhesionph19@free.fr](mailto:adhesionph19@free.fr)

PARTI HUMANISTE



## Anti-néolibéralistes et solidaires avec les pays pauvres !

Nous sommes anti-néolibéralistes parce que nous sommes contre les délocalisations, la privatisation des services publics, les spéculations, la marchandisation des gens, le dépouillement des pays pauvres qui mènent aujourd'hui à la concentration des richesses dans les mains d'une minorité. Un autre monde est possible.

## Humanistes et existentialistes

**L'être humain comme valeur et préoccupation centrale !** Nous proclamons : « rien au dessus de l'être humain et aucun être humain au-dessous d'un autre ». Si on pose comme valeur centrale Dieu, l'État, l'argent ou toute autre entité, on subordonne l'être humain en créant des conditions pour le contrôler et le sacrifier ultérieurement. Qu'ils soient athées ou croyants les humanistes partent de l'être humain et de ses nécessités immédiates pour fonder leur vision du monde et leur action.

## Non-violents

Notre méthodologie d'action est la non-violence active. Gandhi et Martin Luther King sont pour nous des modèles ayant appliqués cette méthodologie dans la lutte sociale en réussissant à transformer des lois injustes. Nous reconnaissons le droit à la rébellion non-violente et à la désobéissance civile. Nous rejetons toutes formes de violences.



## Non-discriminatoires

Nous sommes tous égaux parce que nous sommes tous des êtres humains. Tout être humain doit avoir les mêmes opportunités quelque soit sa croyance, sa culture, son sexe, son mode de vie ou orientation sexuelle. La diversité est notre richesse.

## Liberté de choix et démocratie réelle

L'humaniste se fonde sur la liberté de choix, la seule éthique valable aujourd'hui. Il affirme la liberté d'idées et de croyances. Parce qu'il croit en l'intention et en la liberté, il fait la distinction entre l'erreur et la mauvaise foi, entre celui qui se trompe et celui qui trahit.

Notre système pseudo démocratique est toujours plus répressif et sécuritaire. Une démocratie réelle devrait garantir à tous (surtout aux minorités) plus de participation directe à la vie démocratique, il devrait être réellement représentatif et permettre un vrai choix aux électeurs.

## Un Parti à dimension européenne

Le Parti humaniste est un parti international, il existe dans plusieurs pays du monde et s'organise par régions.

En 1989, l'Internationale Humaniste a été créé à Florence. En 1999, à Madrid, c'est au tour de la Régionale Humaniste Européenne des PH et organisations sociales de base. Nos positions communes sur : [www.humanistinternational.org](http://www.humanistinternational.org) [www.humanisteurope.org](http://www.humanisteurope.org)

## NOS PROPOSITIONS



### Economie et emploi

La dictature de l'argent est partout : le néo-libéralisme devient un néo-fascisme.

N'économisons pas l'emploi.  
Non aux contrats bidon.

- **Accès et garantie de l'emploi pour TOUS**
- Tolérance zéro pour l'esclavage dans les entreprises
- **Participation des travailleurs à part égale dans la gestion des entreprises**
- Redistribution des bénéfices dans la production (création d'emploi,

salaires, formations, amélioration des conditions de travail)

- Taxation des multinationales et de la spéculation
- Fin des délocalisations : abolition des paradis fiscaux et des secrets bancaires, réglementation éthique des investissements.

## Logement

Non à la spéculation immobilière, aux marchands de sommeil, à l'habitat indigne.

Non au désengagement de l'Etat dans le logement social, non aux villes « pauvres » et « riches ».

- **Accès et garantie d'un logement digne pour tout être humain, sans aucune forme de discrimination**
- Application efficace des lois sur les réquisitions, l'habitat insalubre, le relogement, la taxation des logements vides
- Réglementation éthique sur les locations, les loyers, les prix de vente du neuf, taxation de la spéculation immobilière
- Transparence des commissions d'attribution de logements sociaux
- Responsabilité pénale des élus qui n'appliquent pas les quotas de logements sociaux.

## Santé

Non à la privatisation des soins et de leur remboursement.

Les monopoles pharmaceutiques sont des grosses pompes à fric qui prennent les gens pour des cobayes et incitent à la surconsommation de médicaments.

- **Santé gratuite et de qualité, accès pour tous**
- **Rétablissement d'une vraie sécurité sociale**
- Création massive d'emploi dans tous les secteurs de la santé publique
- Axer la recherche et les actions sur la prévention plutôt que sur le surdéveloppement pharmaceutique
- Libre choix thérapeutique, reconnaissance et remboursement des médecines douces ou alternatives

## Démocratie réelle

- **Loi de responsabilité politique** : mise en application de la responsabilité pénale des élus, etc.
- **Droit d'éligibilité et de vote à toutes les élections pour les étrangers résidant en France**
- Reconnaissance des votes blancs et des abstentions
- Réel droit de se réunir, de débattre, de s'exprimer et de s'organiser socialement : suppression des nombreux décrets limitant cette liberté.
- Droit à la désobéissance civile non-violente
- Consultation et décision populaire : vote des habitants du budget des municipalités, etc.
- Transparence publique des indemnités des élus, suppression des avantages divers et contrôle des abus de biens sociaux.

## Sécurité, non ! Droits de l'homme, oui !

Non à une politique sécuritaire et à ses dérives. Nous ne voulons pas d'un ministère de la sécurité. Nous ne voulons pas de flics à chaque coin de rue ni de vigiles au pied de chaque porte d'immeuble. Cessons d'accuser les jeunes !

Nous ne voulons pas d'un pays militarisé, de villes ressemblant à d'immenses prisons. Les personnes qui revendiquent leurs droits (syndicalistes, associations civiles, etc.) n'ont pas non plus à être traitées comme des terroristes.

*Il faut aller à la racine du problème : nous vivons dans un système violent qui génère de la violence. La peur produit de la souffrance, la souffrance génère de la violence, et la violence produit le chaos social.*

- Il est urgent de travailler autour de TOUS les types de violence, économique, raciale, psychologique, religieuse, sexuelle, familiale, médiatique, etc.
- Une éducation digne, gratuite et de qualité accessible pour tous.
- **L'éducation à la non-violence** doit devenir une priorité d'Etat.
- Campagne d'éducation à la non-violence dans les quartiers et dans les écoles avec la participation des adultes.
- Création d'un ministère des droits de l'homme
- **Régularisation de tous les «sans-papiers» et fin des arrestations arbitraires !**



IL Y A  
ENCORE  
UN FUTUR



parti  
HUMANISTE



Irrévérent et  
politiquement...



Un Parti politique



...incorrect !

CONSTRUISONS-LE ENSEMBLE



Contact : Luigi 06.87.70.47.91 – gino\_vale@yahoo.fr

Parti Humaniste, 127 avenue Simon bolivar 75019 Paris, [www.parti-humaniste-france.org](http://www.parti-humaniste-france.org)

Antenne Paris 19<sup>ème</sup> : Ecrire, nous contacter, demander des infos, adhérer et participer E-mail : [adhesionph19@free.fr](mailto:adhesionph19@free.fr)

Café politique 19<sup>ème</sup> : Journal et libre expression tous les jeudis à 20h - RV au Cyber quartier, 2 rue burnouf 75019 Paris, M<sup>°</sup> Belleville ou Colonel Fabien, écrivez-nous à [cafepolitik@yahoo.fr](mailto:cafepolitik@yahoo.fr)